

Le ministre syrien de la défense salue la résilience de Cuba



La Havane, 28 juin (RHC) Le ministre syrien de la Défense, le lieutenant général Ali Mahmoud Abbas, a salué aujourd'hui à Damas, l'esprit de résistance qui caractérise à la fois Cuba et son pays face au blocus et aux mesures coercitives unilatérales.

L'île reste ferme, défendant ses principes et ses valeurs malgré plus de 60 ans d'un blocus économique, commercial et financier brutal de la part des États-Unis, a-t-il déclaré lorsqu'il a reçu l'ambassadeur cubain, Miguel Porto.

Le haut fonctionnaire syrien a ajouté que la Syrie résiste aux sanctions au milieu d'une guerre terroriste imposée par l'Occident depuis plus de onze ans, selon la mission diplomatique cubaine.

Porto a également dénoncé les mesures coercitives unilatérales imposées tant à Cuba qu'à la Syrie, qui entravent le développement économique et commercial et font porter un très lourd fardeau aux peuples des deux pays.

L'ambassadeur et le ministre ont constaté l'excellent état des relations bilatérales et ont exprimé leurs volontés de continuer à renforcer les liens historiques d'amitié entre les deux nations, indique la note.

Le 11 août 1965, la Syrie et Cuba ont établi des relations diplomatiques, qui se caractérisent par un soutien mutuel permanent aux causes des deux nations dans tous les forums internationaux.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292005-le-ministre-syrien-de-la-defense-salue-la-resilience-de-cuba>



Radio Habana Cuba